
Herr Siepermann bittet die Verwaltung um Auskunft, ob die Errichtung eines Kunstrasenplatzes 
durch den Verein Baris Spor Hackenberg momentan konkret absehbar sei. Herr Klinnert teilt mit, 
dass Baris Spor nach seinem Kenntnisstand zur Zeit aus finanziellen Gründen nicht in der Lage 
ist, den Sportplatz Stentenberg als Kunstrasenplatz herzustellen.. 
 
Herr Haselbach beantragt eine Sitzungsunterbrechung, um ein anwesendes Mitglied des Vereins 
Baris Spor Hackenberg zu befragen. 
 
Der Ausschuss stimmt diesem Antrag zu und die Sitzung wird unterbrochen. 
 
Herr Arslan bestätigt die Mitteilung von Herrn Klinnert, dass der Verein finanziell zur Zeit nicht 
in der Lage sei, dass Kunstrasenprojekt zu realisieren. Zum Thema Instandhaltung ist am 
13.09.10 ein Termin mit der Verwaltung vereinbart. 
 
Nach Wiedereintritt in die Sitzung informiert Herr Klinnert noch darüber, dass Angebote für die 
Teilsanierung angefragt sind. 
 
Herr Kämmerer beantragt, die anstehenden Projekte auch ohne Zustimmung der Bezirksregierung 
aus den Mitteln der Sportpauschale zu realisieren. 
 
Herr Falk rät dringend von einem solchen Vorhaben ab, um nicht die ebenfalls noch ausstehende 
Genehmigung der Investitions-Prioritätenlisten zu gefährden bzw. weiter zu verzögern.  
 
Herr Kämmerer zieht darauf hin seinen Antrag zurück. 
 
Der Sportausschuss empfiehlt dem Rat folgenden Beschluss: 


